

Sitzung 2022-05-25

Post	Protokoll
	Fachschaftssitzung
E-Mails	25.05.2022
Zeit	18:12 - 18:49
Fachschaftsgrill und Budged für Sommerfest wurde angeragt (Luca wird später darauf angeschrieben von Philipp M)	
• Felix fragt nach Freigabe von Zelt für Hackathon	Jannik F, Philipp M
<ul style="list-style-type: none"> ◦ Jannis fragt für die Zeit vom Hackathon nach Ausweichräumen zum Lernen, da LZI besetzt ist 	Benjamin B
<ul style="list-style-type: none"> ◦ Zelt kann ausgeliehen werden, Bierbänke haben wir nicht. Für Bierbänke könnten sie sich bei der Konaktiva melden 	Jannik F, Jonathan, Nicolas, Benedikt, Jannis, Dilara (bis 19:08), Sebastian, Benjamin, Mano (bis 19:08), Philipp M, Tobst (bis 18:55)
<ul style="list-style-type: none"> ◦ Keller muss auf- und zugeschlossen werden, das Zelt gelagert werden kann 	
<ul style="list-style-type: none"> ◦ Anfrage nach Ausleihzeitraum wird von Philipp M. zurück an Felix gestellt 	
• Anfrage Fachbereichstreffen für 09.06.2022 um 18 Uhr	Tim P., Philip H. (Bis 19:30), Noah (Ab 19:10)
<ul style="list-style-type: none"> ◦ Bei Interesse melden 	
• Turing award Preisträger wird am 27.05.2022 Vortrag halten	
• Asta Anfrage ob sie unsere Fachschaftssitzungen besuchen dürfen	
<ul style="list-style-type: none"> ◦ Rückmeldung "Ja" ◦ Auf Zeitraumsangabe von Daniel wird gewartet 	
• Jannis Blüml will Gnom ausrichten	
<ul style="list-style-type: none"> ◦ Alle die Interesse haben bei Jannis Blüml melden 	

Mitteilungen

- Jannis hat inforz archiv an Asta übergeben (Die keine personenbezogene Daten erhalten)
 - Wird für uns Digitalisiert
 - Sollen mini DV Kassetten archiviert werden?
 - Jannis hat Gerät zum Auslesen
 - Material wird gesichtet, Nico und Benjamin erklären sich bereit, beim Auslesen zu helfen

E-Pool wieder als E-Pool genutzt werden, dafür wird grade Möbiliar ausgegeben

Termine

- 25.05.2022 - StuPa
- 27.05.2022 Vortrag von TA Preisträger (wenn man vor Ort teilnehmen will, soll man sich vorher auf der Webseite anmelden)
- 25.06. Ball der Mathematik

Rückblick

•

Unterausschüsse & Gremien

Entfällt

Aufgaben

- Fachschaftsplaket neu machen (Jannik fragt Designerkollegen von ihm)
- Nach Grill schauen (Luca?)

TOPs

Winterphasenleitung 2022 gesucht (Jannis R./ Jonas H.)

- Jannis, Luca, Noah und Jonathan wollen die Winterphasenleitung übernehmen

Beschluss		
Soll Jonathan M. einen FS-Account bekommen?		
Ja	Nein	Enthaltung
11	0	0

- * Jannis gibt Jonathan eine Einführung in die Benutzung des Fachschaftaccounts

Beschluss		
<i>Wollen wir Jannis, Luca, Noah und Jonathan zur Winter-Ophasenleitung 2022 machen?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
11	0	0

- Jonathan wird von Tim auf den Email verteiler Ophase-Leitung gesetzt werden
 - Relevant wenn der FS Account für Jonathan angelegt wurde
 - Ophasenleitung soll sich in LDAP Gruppe Ophasen-Leitung eintragen

Geschichte der Fachschaft (Maggi, verschoben auf 01.06.)

Abstimmungen Anschaffungen

Ausleihangebote am FB20 (Tobsi)

- Anfragen von Dozierenden/Studierenden zur Ausleihe von Gegenständen (Verlängerungskabel, Adapter etc.)
- Was tun? Möglichkeiten:
 1. Dekanat fragen, sie sollen das tun
 2. Oder Dekanat nach Geld dafür fragen
 - Idee: Studentenausweis als Pfand nehmen
 - Problem: Wir bräuchten Leute die die Sachen ausleihen könnten/ die Zeit haben dafür
 - Könnten Poststelle fragen (hat nur bis 12 auf)
 - Idee: ISP Außenstelle (Verwaltungsaufgabe)
 - Auch externe Dozenten
 3. Stationäre Verlängerungskabel im LZI? (Für Studenten)
 4. Stromversorgung im Außenbereich könnte auch mit den Umbaumaßnahmen installiert werden.
 - Tobi schreibt einen Mail an FBR
 - Kabel werden weiterhin mit Pfand ausgegeben (z.B Ausweis, Autoschlüssel etc.)
 - Vertretung WiMi -> Sollen sich bitte selbst Material besorgen

9-Euro Ticket in Studententicket

- Geld für Semesterbeitrag wird voraussichtlich Zurücküberwiesen

- Dafür wird voraussichtlich ein Rückerstattungstool vom ASTA verwendet werden

Social Media Mensch (Luca)

- Vertagt auf die nächste Sitzung

Vorstellung der Fachschaft in z.B. RO (Daniel Si.)

“

Sonstiges

Beschluss		
<i>Soll Sebastian B. auf FS@ aufgenommen werden?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
10	0	1

Beschluss		
<i>Soll Benedikt v. B. auf FS@ aufgenommen werden?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
10	0	1

- Philipp M. wird zukünftig helfen FS@ zu moderieren
 - 30 tägige Testphase mit Rückgaberecht

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass Philipp M. FS-Schließrechte bekommt?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
10	0	0

- Philipp M. schreibt Email an transponder@d120.de

Beschluss		
Wollen wir die SanDisk Portable SSD 1TB, USB-C 3.1 anschaffen? (90€)		
Ja	Nein	Enthaltung
8	0	2

- Philipp M. schreibt Maggi, dass die Festplatte angeschafft werden soll

Revision #1

Created 25 May 2022 19:38:56 by skriptwesen

Updated 25 May 2022 19:38:57 by skriptwesen